

Emergencia en la Región de Valparaíso

Senapred levantó Alerta Roja para las comunas de Limache y Concón por incendios

● La medida se mantiene por incendios forestales que afectan a la zona desde el viernes, con despliegue de brigadas, aeronaves y alertas de evacuación preventiva para comunidades cercanas.

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) mantiene la Alerta Roja para las comunas de Limache y Concón, en la Región de Valparaíso, debido a los incendios forestales que afectan a la zona desde la jornada del viernes. La medida busca reforzar la coordinación y el despliegue de recursos ante la evolución de los siniestros.

En una actualización entregada a las 8:30 horas del sábado, Senapred informó que en Limache se registraban 140 hectáreas comprometidas por un incendio catalogado de avance rápido, mientras que en Concón la afectación alcanzaba 0,01 hectáreas y el foco se mantenía en observación. Sin embargo, con el paso de las horas la superficie dañada aumentó. Al medio-día, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) cifró en 250 las hectáreas afectadas en total, lo que refleja la magnitud que ha alcanzado la emergencia.

Desde el levantamiento de la Alerta Roja, declarado el viernes a las 18:41 horas, se ha trabajado con un importante contingente en terreno. Inicialmente se informó la presencia de 12 brigadas, tres técnicos, cuatro aeronaves y un avión de coordinación, en

apoyo a las labores de combate del fuego. Posteriormente, durante la jornada del sábado, los recursos se reforzaron con más aeronaves y personal de emergencia, incluyendo voluntarios de Bomberos y equipos municipales.

La coordinación entre los distintos organismos se ha centrado en contener el avance de las llamas y evitar su propagación hacia zonas habitadas. En ese contexto, se han monitoreado de manera permanente las condiciones meteorológicas, ya que

Cabe precisar que la superficie afectada hasta ayer por la emergencia es de 150 hectáreas oficialmente, considerando pastizal, matorrales y arbolado nativo.

factores como el viento y la temperatura inciden directamente en el comportamiento del fuego.

El delegado presidencial de la región de Valparaíso, Yanina Riquelme, entregó una actualización del siniestro.

“Hubo un combate preventivo durante toda la noche para evitar que hubiera un crecimiento del incendio. Durante el día se va a evaluar la envergadura completa del incendio, que no ha crecido en su perímetro general, si bien todavía se mantiene activo. Estamos con una situación preventiva respecto a todas las comunidades que están en el entorno. Mantenemos

en caso de ser necesarias. Asimismo, destacó que se han realizado reuniones de coordinación y evaluación para ajustar la estrategia de combate de acuerdo con la evolución del incendio.

En paralelo al control de la emergencia, se inició una investigación para esclarecer el origen de los siniestros. El Ministerio Público de Chile instruyó diligencias a la Policía de Investigaciones de Chile, cuyos equipos especializados ya trabajan en la identificación de las causas y en el análisis de los puntos de inicio del fuego.

Las autoridades reiteraron el llamado a la

las alertas SAE para que desocupen la zona, pero vamos a estar evaluando minuto a minuto cómo está la situación. Por orden del Ministerio Público ya se encomendó la investigación a la Policía de Investigaciones que ya está acá”, explicó.

Pese a ello, la autoridad indicó que se activaron seis mensajes del Sistema de Alerta de Emergencia (SAE) con el objetivo de advertir a las comunidades cercanas y facilitar evacuaciones preventivas



Bomberos de Olmué, Limache, Quillota y Viña del Mar están apoyando también el combate de esta emergencia.

población a informarse por canales oficiales, respetar eventuales órdenes de evacuación y evitar acercarse a las zonas afectadas, con el fin de no entorpecer el trabajo de los equipos de emergencia.

Finalmente, de acuerdo a las autoridades, no se han reportado daños a personas ni infraestructura.

Control de Acceso